



Recuerdos, temor y rezos en aniversario

Y. Bonilla, M. Juárez, S. Ramírez,
C. Arellano y J. Butrón

CON EL MIEDO de que la historia de 1985, 2017 y 2022 se repitiera por cuarta ocasión, más de nueve millones de personas participaron este martes en el Simulacro Nacional para recordar cómo actuar en caso de que un nuevo sismo se presente en el país.

Algunos molestos por ver interrumpidas sus actividades cotidianas y alegando que el ejercicio los retrasaría; otros, con las manos sudadas por el temor y los malos recuerdos que revive la alerta sísmica, decenas abandonaron sus centros de trabajo, escuelas y detuvieron sus traslados para atender las instrucciones de personal capacitado que les indicó los puntos y maneras de salvaguardar su vida.

En punto de las 11:00 horas se activó el simulacro y la alerta sísmica en donde tiene alcance y se evacuaron inmuebles como Palacio Nacional, donde el Presidente Andrés Manuel López Obrador abandonó el recinto junto a mil 131 trabajadores para dirigirse hacia el Patio Central donde ya lo esperaba su esposa Beatriz Gutiérrez Müller.

La movilización se replicó en otros inmuebles como el Senado de la República,



SERVICIOS DE RESCATE montaron una guardia de honor, ayer.

en donde aproximadamente mil 500 personas fueron desalojadas en cinco minutos 17 segundos.

En la Cámara de Diputados, dos mil 536 personas fueron evacuadas en tres minutos con 40 segundos, mientras elementos de Protección Civil y demás personal capacitado simulaban diversos escenarios para mostrar su capacidad de respuesta: combate de un incendio, pérdida de la conciencia de una persona, paro cardíaco y daño estructural.

En la clínica familiar del ISSSTE localizada en Marina Nacional de la Ciudad de México hubo preocupación entre los participantes ante el sonido de la alerta. Enfermeras, médicos y personal salieron de manera adecuada, pero algunos de los

pacientes mostraron su preocupación por miedo a un nuevo sismo, debido a que este día recuerda lo ocurrido en años pasados. Pero esta fecha no sólo fue para prepararse ante un movimiento telúrico, pues para otros fue un momento de rendir homenaje a las víctimas de las tragedias pasadas.

Cientos de personas se reunieron en la plaza de la Solidaridad, ubicada a un costado de la Alameda Central, donde servicios de emergencia y rescate, rindieron guardia de honor en memoria de aquellos que perdieron la vida en lo que alguna vez fue el Hotel Regis.

En la capital se informó que, derivado del simulacro, tres personas fueron atendidas por crisis nerviosa y dos más por lesiones tras sufrir caídas.